

# LA CHAPELLE SAINTE CROIX

Le 21 mai 1771 était posée et bénie la première pierre de la Chapelle dédiée à la Sainte-Croix.

Sa construction fut achevée en septembre 1771. C'est le révérend Père Bernard KAHE (curé de Lochwiller dont Schwenheim était l'annexe), qui a posé la première pierre.

La tradition rapporte qu'un homme possédé du démon se rendant à Haegen, vint à passer devant une croix placée sur le chemin de Lochwiller. Il tomba à terre et s'écria : "Ici, la croix me sera propice" et le démon le quitta.

La Chapelle est aussi un pèlerinage assez fréquenté. On y vient demander à Dieu la guérison des abcès.



Saint Michel



Saint Georges



Saint Pierre



Saint Paul